
 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 金武 峰之      幹  事 ： 松久 茂彦 

副会長 ： 左髙   洋      会  報 ： 星川 俊輔  

 ◎２０２4年 12月 19（木） 11：00開始 

  年末交通安全ＰＲ活動（各務原警察署協力啓発活動） 

  場所：各務原市那加交番 交差点付近 

 ◎２０２4年 12月 20（木）～4日間 

  サンタクロース交流例会（各務原市協力） 

  場所：各務原市内保育所 訪問 

 会員総数 37名（出席免除 2名）2024.7.1 現在 

 

司会進行         堀尾 鎮章 副幹事 

会長挨拶          金武 峰之 会長 

  

 

 

 

 

 

皆様、改めましてこんばんは。本日はクラブアッセ

ンブリーにお集まりいただきまして、有難う御座い

ます。本当に早いもので、まだ年末ではないです

が、一応ロータリーでは半期の締め という事で、あ

っという間に半年過ぎたな と思っております。これ

も皆様のご協力のもと、楽しく色々な活動をやって

これたお蔭だと思っております。 

先日 11月 2日に行われました IM、インターシティミ

ーティングも本当に盛大に行うことが出来まして、

各クラブの方からも ”すごく良かったよ”、とお褒

めの言葉をたくさん頂戴いたしましたので、皆様に

ご報告すると共に、本当に嬉しく思っております。 

半期が終わりますが、未だ来月もクリスマス例会、

交通安全 PR活動、そしてクリスマスの保育所訪問が

ありますので、沢山ご参加いただきまして、2025年

もまた宜しくお願い致します。本日もよろしくお願

いします。 

親睦ゴルフ表彰   SAA 竹田 克茂 委員長 

11月 20日（水）岐阜カンツリー倶楽部にて開催 

   1 位  金武 峰之 君   

   2 位  山田 昭仁 君  

   3 位  小林 幹男 君  

～年次総会及び忘年会 於：都ホテル 岐阜長良川／職業奉仕セミナー報告～ 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２4－２０２5年度 

国際ロータリー会長  ステファニー A. アーチック （米国ペンシルバニア州） 

    第 2818例会 

令和 6年 11月27日（水）  
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おめでとう御座います。 

 

ニコボックス報告 

R財団 

河野 春男 委員長 

 

 

・金武 峰之 会長  皆様、こんばんは。2024年 

上半期 有難う御座いました。2025年も宜しくお願い

致します。 

・小林 幹男 ＡＧ  11/2のＩＭ､お疲れ様でし

た。 

・松久 茂彦 幹事  総会、ご盛会 おめでとう

御座います。 

・堀尾 鎮章 副幹事 皆さん、こんばんは。今年

一年 有難う御座います。来年も宜しくお願いしま

す。 

・野村 公人 会長エレクト 日本一早い忘年会、

有難う御座います。 

・平井 正晴 君  早くも半期過ぎました。今日

も宜しく。 

・山田 昭仁 君  一年 大きなトラブルも無く

会社を経営出来ました。 

・大野 広 君  また地震が発生しました。そろ

そろこの当たりも・・・。 

・竹田 克茂 君  宜しくお願いします。 

・清水 裕治 君  今年一年 有難う御座いま

す。2025年も宜しくお願い致します。 

・星川 俊輔 君  今日も宜しくお願いします。 

・丹羽 善彦 君  来年も宜しくお願いします。 

・成松 祐輔 君  本日も宜しくお願いします。 

・河野 春男 君  今年も一年お世話になりまし

た。 

年次総会       司会 松久 茂彦 幹事 

           議長 金武 峰之 会長 

定款 第５条 第２節に基づき「役員を選挙するため

の年次総会」を開会します。 

年次総会成立のための定足数は、細則 第５条 第３節

により会員総数の３分の 1となっており、本日ご出席

の会員数は２９名で、会員総数４１名の３分の２にな

り、年次総会が成立していることをご報告致します。 

本日選挙すべき役員は、第６３期 会長、会長エレク

ト、副会長、幹事、会計、および会場監督（ＳＡＡ）、

３名の理事および直前会長となっています。（定款第

１３条 第４節、細則第３条 第１節） 

その候補者の指名は、細則第３条 第１節に規定する

「指名委員会」による方法をとり、去る１１月６日 

クラブ内規１により 私、金武 峰之 を指名委員長と

して、指名委員会を開催しました。 

役員として否の場合は投票用紙、指名横欄に×印を記

してください。過半数以上の×印を記された候補者は

選出されません。 

次年度 第１回理事会により「第６３期役員及び委員

会構成が承認されました。」 

 

ご挨拶        野村 公人 次年度会長 

ただ今、次期会

長に選んでいた

だきました野村

です。ありがと

うございまし

た。先程第 1回

理事会におきま

して、全ての役

員が承認されま

した事を、ご報

告させていただきます。 

 



始まりは来年の 7月ですので、未だ半年以上はあり

ますが、この間に皆さんから沢山アイデアをいただ

きたいな、と思っておりますのでどうぞ宜しくお願

いします。 

 

ご挨拶         星川 俊輔 次期幹事 

 皆さんこんばん

は。次年度 幹事と

いう大役を拝命い

たしました星川と

申します。宜しく

お願いします。 

私は入ってまだ 1

年半で、中身も未

だ全然分かってい

ない私に この大役をいただきました事、非常に感謝

しております。”何で僕が選ばれたのかな”と思っ

て考えた所、やはり野村会長エレクトは 僕の大学の

先輩でもありますので、先輩の言う事には「イエ

ス」か「ハイ」しかないのかな、と思いお受けさせ

ていただきました。後、松井直前会長 年度、そして

金武会長 年度、新しい方が沢山入られました中、僕

は松井チルドレンの第 1号なので、選ばれたのかな 

と思っています。第 2号以下の皆様そろそろ・・・

直ぐに！回ってきますので お気を付けいただいて、

自分のスケジュールを空けていただき、役を受け入

れる体制を作っていただければな、という風に思っ

ております。 

各務原ロータリークラブ、私は未だ中身を全然分か

っていない部分が沢山ありますが、非常に良い会で

あり、良い運営が出来ているクラブだと思います。

若い方も新しい方も沢山入ってみえますし、経験の

長い方も非常に適当なアドバイスをいただける、非

常に楽しい会かな、と思いますのでこの流れを止め

ないように、野村次年度会長を支えていきたいと思

います。皆様、ご協力どうぞよろしくお願いいたし

ま

す。 

 

 

 

 

 

 

クラブアッセンブリー（次年度活動計画について） 

           野村 公人 会長エレクト 

 私は、このクラ

ブにお世話になっ

て実はもう 10年以

上なります。今こ

の席にもパスト会

長が沢山いらっし

ゃいますが、本当

にこの 10年以上の

間ずっと受け継が

れてきた伝統の DNAを 私も引き継いだ という風に

感じています。ですので、こういった本当に素晴ら

しい伝統を、継承していくという事を心に留めてお

かなければならない、という風に思っております。 

次年度について。先ず 留学生の当たり年でありま

す。年明け 1月にはオーストラリアから、ルイス君

という高校生の子が来て、多分活躍をしてくれるの

ではないかな と思います。以前にも、カラニ君とい

うニュージーランドから来てくれた子がいました

が、その時も非常にクラブに活気があったなと思い

ます。あの時は留学生を受け入れる、という事で盛

り上がった、そういった感想を持っております。今

度また受け入れる子も きっと良い子だと思いますの

で、非常に楽しみにしております。彼について少し

紹介しておきます。オーストラリアの学校の単位

で、「日本語」という授業科目を受けており、成績が

A、B、C、D、E評価で AAでございます。非常に優秀

な子で、それ以上に数学が Aプラスという素晴らし

い成績も持っております。それでいて、バレーボー

ルをやっていて、”将来はバレーボールでオリンピ

ックに出たい”と、そういうことも言っており、ス

ポーツも出来るという 素晴らしい子だと、聞いてお

ります。今から大変楽しみにしております。 

更に来年 4月からは、米山奨学生の受け入れも決ま

っております。これは未だ何処の誰、というのは決

まっておりませんが、”受け入れる”ということは

決まっております。 

大学生または、大学院生になるかと思いますが、一

度に高校生と大学生を受け入れる というところで、

我々の理念としております「国際奉仕」「青少年奉

仕」にも貢献出来るのではないか、と思いますの



で、皆さんで盛り上げていただければと思います。

最後に先日の IMの日に、別会場で会長、エレクトの

役員でミーティングがありました。内容としまして

は、ロータリーは基本単年事業で各々の活動をして

いますが、今後複数年 長期プロジェクトないし長期

ビジョンを見据え企画していく、「事業計画 3ヶ年」

のお話しがありました。と言うことは 金武会長、

私、その次の年度の永田さん、この 3名で 3ヶ年を

やらなければいけないのではないか、と思いまし

た。これはやはり「会員増強」の事で、もう本当に

腰を据えてやっていかなければならない、という風

に思っております。  

私は、このクラブが本当に素晴らしいと思うのは、

様々な職業の方が見えて、我々 各務原のクラブは何

でも出来るなと いう風に思っております。これも、

ここまで出来たのは やはり松井直前会長の一本釣り

政策で、もう どんどん釣り上げていただきまして、

更に素晴らしかった事は、入っていただいた方がも

う本当に素晴らしい、将来的に役員をやってもらい

たいな、と思う方ばかりで、今やっている事業につ

いても理解し積極的に参加をしていただいている、

ということです。ですが、この一本釣りは非常に労

力が大変でして、松井直前の努力にはすごいものが

あるなと、思っています。その点に関して、将来的

には黙っていても人が入ってくるような、そんなク

ラブにしたいと思っております。決して楽をした

い、と言うことではありませんが、そのために私が

今考えております 3か年計画の 2カ年目、私の年度

には、「広報」に重点を置くという事です。ただ広報

と言っても、チラシを配布したりテレビ CMをやる訳

ではありません。私が考える広報は、ほとんどお金

がかかりません。つまり、SNSを活用するという事で

す。例えば、市民公園の花壇の植栽活動でパンジー

を植栽しました。これが人知れず花を咲かせ、市民

の皆さんが ”パンジー綺麗だな、心和むな”、とい

う風に言っていただいた際、今まででしたら ”みん

な喜んでくれて十分だ”で終わっていましたが、こ

れからは “あのパンジー、私達が植栽したんだよ”

と、どんどん PRしていこうと思います。”我々ロー

タリーがやっているこの活動というのは、素晴らし

い活動をやっているんだよ” と言う事を どんどん

PRしていきたいと思います。 

先程の幹事報告にもありましたが、「会長、幹事お願

いします、何時いつ何処どこに出席お願いします」

と やっていますが、出席しない会員の皆さんも含

め、一般の市民の方は訳が分かりません。それを事

細かく SNSで上げていこうと思います。 

 

それによって我々の活動をより知っていただき ”そ

れなら自分も参加してみようかな”という人も増え

ていくのではないか、と考えます。具体的な方策に

ついては、私なりに考えたやり方を提案させていた

だきたいと思っております。これが恐らく永田さん

の 3年目には、ぱっと花を開いて一気に会員が増え

るのではないか、という風に考えております。 

広報に力を入れるということは、 すなわち自分たち

の活動を人々に知ってもらうということでもあり、

自分もやってみよう、という人が入っていただける

きっかけにもなると思いますので、前向きに進めて

いきたいと思っております。 

後は今、私は全然お金のかからない事業計画を考え

ていますので、出来ましたら皆さんから “こういう

風にやった方がいいんじゃないの”という提案を ド

シドシしていただき、その提案に対しお金を使って

いく、ということを 考えております。ですので、毎

年継続している事業はもちろんの事ですが、盲導犬

募金活動など ここ 2、3年で始めた事業もありま

す。”こういうのをやっていこうよ”と、いうご提

案があれば是非言っていただきたいと思います。次

年度と言いますが、まだ 7月からですので半年以上

先です。エレクトという立場で残りサポートをして

いき、その間に何かご提案いただければ 次年度の事

業計画に取り入れていく事も出来るのではないかと

思っております。社会奉仕、国際奉仕、それから職

業奉仕、こういったものは、全て我々の理念として 

根底にあるもので、具体的にどうだというのは 7ヶ

月の間に固め一年間事業をやっていきたい と思って

おります。 

ぜひとも皆さん、ご協力宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 



クラブ表彰 

会員増強優秀賞 2630地区 第 2位 

 

この表彰状は、各原ロータリークラブに届いたもの

ですが、去年の松井会長年度の会員増強 表彰状と

して届いておりますので、松井直前会長に受け渡し

したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

忘年会 

乾 杯            松原 満 君 

 

なかなか出席できなくて申

し訳ないですが、、、初めま

して、の方もいるかもしれ

ません。5、6年なかなか

出席できなくて申し訳あり

ませんでした。この場をお

借りて、今後は出席しま

す。 

それでは、皆さんの健康とご多忙を願いまして乾

杯！！！ 

 

 

 

 

締めのご挨拶     

野村 公人 会長エレクト 

 忘年会ですが、まだクリス

マス例会もありますので、未

だ今年は閉めないです。なの

で、今日は年末の、、、という

訳ではなく、いつも通り皆さ

んのご健康に、ということで

締めさせていただきたいと思います。 

皆さんお気をつけてお帰りください。 

 

セミナー報告 

2024年 11月 30日（土）職業奉仕委員会 研修ｾﾐﾅｰ 

時 間：13：00点鐘 

会 場：名鉄グランドホテル 

出席者：小林 幹男 ガバナー補佐 

    金武 峰之 会長 

内 容： 

１．クラブの既存の職業奉仕活動を振り返り、成果

と改善点について議論 

１．若い世代が積極的に参加出来る、新しい職業奉

仕活動について提案と実現性について議論 

１．職業倫理の具体的な事例を共有し、意思決定を

どの様に行うか、直面する課題について議論 


